

Vivent les haies vives !

LE POLE ENFANCE JEUNESSE SE MET AU VERT

C'est accompagné des élus et guidés par Christine Tschupp et Jacques Detemple de l'association Haies vives d'Alsace que les enfants du Pôle enfance jeunesse de Dannemarie ont revêtu leurs tenues d'éco-jardiniers fin mars au cours d'une après-midi de plantation de haies vives fruitières.

Objectif: « mettre les mains dans la terre et mieux comprendre et protéger la biodiversité ». Une dizaine d'espèces d'arbres et arbustes communs ou sauvages (groseilliers, cassissiers, pommiers, sureau noir, églantier...) ont été plantés afin d'agréments les abords de la structure.

Pour C. ETTLIN en charge de la coordination pédagogique du projet avec les petits, il s'agit de « les initier à l'origine et au goût des aliments, apprendre la patience et le respect de la nature en l'observant ».

Pour Nicolas HOLLEVILLE, vice-président en charge de l'environnement et du développement durable, « cette action essentielle s'inscrit dans un projet plus global de sensibilisation et d'éducation à l'environnement en lien avec les éco-jardiniers de de la Maison de la Nature du Sundgau et nous permet de sensibiliser les plus petits aux enjeux actuels » et précise « les haies vives nous permettent de développer un habitat favorable aux insectes et aux oiseaux et d'apporter aussi une réponse concrète d'aménagement durable paysager autour du Pôle enfance ».



